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In data 9 dicembre 2020 alle ore 16,00 si è tenuta in videoconferenza la ottava audizione con il 

Coordinatore del CdS Tecnico di laboratorio biomedico Prof.ssa Quirino ed il gruppo di qualità: 

Prof/Dott Liberto, Lamberti, Mesuraca, Marzano (Personale TA) Conte e Mastrangelo (studentesse) 

Ha partecipato il Prof. Ortuso, Coordinatore del Presidio di Qualità e la Dott.ssa Leo, Segretario del 

NdV in qualità di Segretario verbalizzante. 

Il Prof Costanzo introduce la seduta riferendo, come nelle precedenti audizioni, le criticità riscontrate 

dai CEV più o meno su tutti i CdS: 

a  assenza di documentazione rilevante la valutazione formativa iniziale degli studenti, è un 

adempimento di legge che va programmato, è necessario organizzare modalità di test per verificare 

il debito ed effettuare dei corsi per superare situazioni di disparità tra gli studenti, criticità che poi si 

presenta nella difficoltà a superare gli esami del I anno e quindi al passaggio al II anno. A tal proposito 

il Prof. Costanzo suggerisce un continuo confronto con gli studenti proprio al fine di capire le loro 

difficoltà; 

b  scarsa documentazione attestante gli incontri con gli stakeholder; il Prof. Costanzo anche in questo 

caso suggerisce almeno due incontri annuali da verbalizzare ed allegare alla SUA-CdS anche per 

verificare l’andamento del Corso stesso, se necessita di modifiche e comunque se risponde alle 

esigenze del territorio; 

c  eccessiva parcellizzazione dei crediti formativi; il Prof. Ortuso rileva in questo CdS una eccessiva 

presenza di moduli e di parcellizzazione e suggerisce di verificare se questa è la causa della difficoltà 

per gli studenti di superare il I anno. A tal riguardo interviene il Sig. Marzano il quale fa presente che 

il singolo Corso non può eliminare i moduli e che il problema, a suo parere, sta proprio nella modalità 

del tronco comune stabilito dieci anni or sono per tutti i CdS. Interviene la Prof.ssa Liberto la quale 

conferma che la difficoltà degli studenti, sulla base della sua esperienza, sta proprio nei corsi integrati 

che non potendo essere eliminati, dovrebbero essere organizzati diversamente possibilmente 

coordinando i programmi tra gli insegnamenti dei medesimi corsi. Auspica una strategia comune per 

tutti i CdS per il superamento delle criticità. Il Prof. Ortuso suggerisce di riunirsi con i Coordinatori 

dei CdS della stessa classe ed attraverso un verbale segnalare alla Scuola nel caso specifico di 

Medicina e Chirurgia, le motivazioni e le modifiche da attuare sul tronco comune. La suddetta Scuola, 

interviene ancora il Prof. Costanzo, probabilmente sta lavorando nella direzione di fornire indicazioni  
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comuni ma è sempre meglio capire nel proprio corso quali sono gli insegnamenti che presentano 

maggiori criticità e che naturalmente sono specifiche di ogni CdS; 

d  assenza di verbali che attestino la discussione del gruppo AQ sull’opinione degli studenti sulla 

didattica; il Prof Ortuso interviene comunicando che a partire da quest’anno i dati verranno inviati ad 

ogni singolo Docente ed inoltre verrà modificato il questionario secondo le indicazioni dell’ANVUR 

che prevede ulteriori domande con un range maggiore rispetto al precedente. 

Intervengono nella discussione il Coordinatore del Corso che lamenta uno scarso impegno di studio 

da parte degli studenti ed il Dott. Lamberti che evidenzia il tasso di abbandono degli studenti al II 

anno. A tal proposito il Prof. Costanzo riferisce che tale abbandono è fisiologico considerato che 

molti studenti provano ogni anno i test di vari CdS delle Professioni Sanitarie fino a quando non 

riescono ad entrare nel Corso della loro prima scelta. 

Alle ore 17,00 la seduta è sciolta 

 

 

 

 

 

 

         Il Segretario Verbalizzante 

          (Dott.ssa Stefania F. Leo) 
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Il Coordinatore del Nucleo di Valutazione 

(Prof. Francesco Saverio Costanzo) 
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